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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

.i......,.`

`         _,`i   .,..

DELIBERAZI0NE

Seduta:  ordinaria

*,

No,lih6

OGGETTO: ADi)rovazione verbale relativo alla seduta del  10/05/2018

L'anno duemiladiciotto   il giomo JLdel mese di
nella  sala  Consiliare   della  Sede  Circoscrizionale   sita  in  v

del  # L -OT-i &

*  Seduta: pubblica di prosecuzione

kcL4#o    Z,o{8       z
ià  F.scffEa  Colla  n.   48   si  è  r

r              in paiemo,
iunito,   in  seduta  pubblica,   il  Consiglio

convocato    a   norma   delle    vigenti   nome    di    legge    statutarie   e   regolamentari,    dal   Presidente    con   avviso

della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonio k
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni ¥
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea X
5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino <
7 Quartararo Giuseppe *
8 Rappa Giovanna X
9 Tarantino Salvatore

LX
10 Terranova Francesco ìt

TOTALE No
q\ /

Presiede la seduta il Presidente:

Partecipa e assiste il/la



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  10/05/04/2018

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1  della L.R. 48/1991,
successivamente sostitT±,ito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

scrutatori

Presenti               no   `

Votanti                 no    g

Voti favorevo|i  n°

A:st!fm;NÀl              rio     /

Voticontrari      no   /

il risultato è il seguente :

DELIBERA

11 verbale del  10/05/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTAD[Nl

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 10/05/2018

L'anno  2018,  il  giomo  dieci  del  mese  di Maggio  alle  ore  8,30  in Palermo,  nella

sala delle  adunanze  Consiliari  della.sgde  circoscrizionale,  sita in via Francesco  La

Colla n.° 48/52,  si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a norma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso prot. n.° 654966 del -24/04/2018, per procedere alla trattazione degli argomenti

all'O.d.G.

Presiede la seduta il   Presidente Antonino Santangelo.
\

Partecipa, in qualità di Segretario lsti.re Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll.re  Prof.le Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.
Ct

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:
;,

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester,

Ilardi, Santangelo e Terranova. Risu]tano presenti 7 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri

Adelfio,   Bruschetta   e   Prester.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata

all 'unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione del 1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Com##z.cczzz.o77z.

c7e/ Presz.c7eJ?fe ",  indi  dà  lettura  ,di  una  nota  proveniente  dell'Area  delle  Relazioni
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Istituzionali Capo di Gabinetto, prot. n.°  685083  del 08/05/2018, avente per oggetto

" Decadenza Consigliere per mancata partecipazione " .

Alla seduta odiema partecipa una delegazione di cittadini del Comitato civico di

Villagrazia,  rappresentata  dai   Sigg.   Marcianò  Giuseppe,   Semprevivo  Gaspare  e

Siragusa Francesco.

11 Presidente dà il benvenuto agli intervenuti,  spiegando che l'invito serve a fare

rete  perché,  aggregandosi  ed  elaborando  dei  progetti  condivisi,  si  può  essere  più

1nclslvl.

Chiede ed ottiene la parola il Sig3 Marciano Giuseppe, che, in qualità di Presidente

del  Comitato,  specifica  che,  lo  stesso,  nasce  per  mettere  in  evidenza  le  criticità

presenti  nella  borgata  Villagrazia.  E'stato  elaborato  un  programma  che,  durante

l'incontro  di  domani,    verrà  sottoposto  al  Sindaco.  11  Comitato  ha  già  presentato

alcune  richieste.  Tra   gli  interventi  prioritari  che  si  chiedono  vi  è  la  realizzazione

della gradinata di Piazza Villagrazia, un'opera necessaria sia per la sicurezza che per

la  viabilità  di  via  Villagrazia,  consi.d.erando  la  pericolosità  della  strada,  altamente

transitata, perché vi insistono diverst edifici   pubblici (scuola,  chiesa, poste).  Si è a

conoscenza che, per tale opera, esiste già  un progetto ma, lo stesso, si è arenato. Si sa

che nel 2018 una parte del manto stràdale di Via Altofonte verrà rifatto; ci sono stati

incontri  con  la  Dirigente  della  scuol?  Scelsa,  che  lamenta  1'utilizzo  da parte  della

scuola  di  risorse per la manutenzioné ordinaria  in  interventi  straordinari,  come,  ad
#'..
t

esempio,  la  riparazione  degli  i'nfissi.  Nel  programma  c'è  anche  il  recupero  della
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delegazione di Villagrazia, chiusa perché inagibile, per\ché si vorrebbe che gli spazi

venissero ristrutturati per essere ffuiti dalla cittadinanza.

Interviene  il  Sig.  Semprevivo  Gaspare,  facente parte del  direttivo  del  Comitato,

che ritiene che la collaborazione è un momento essenziale per la democrazia, poiché i

cittadini  sono  stanchi di  servizi inesistenti. La scalinata è un'opera da realizzare, di
*

J[

cui  si parla da tanti  ami  e che  serve  a mettere  in  sicurezza i  cittadini;  l'Assessore

Arcuri fa sapere che 1'Amministrazione non ha risorse, ma la sicurezza dei cittadini

dovrebbe avere la priorità su tutto.

1A11e ore 9,15 entra la Consigliera Rappa. Risultano  presenti s Consiglieri.

11   Sig.Semprevivo   prosegue   evidenziando   un'altra   problematica,   ovvero   la

mancanza di aule, per cui i ragazzi sono costretti ad andare nelle scuole limitrofe o a

fare tumi pomeridiani. Nel piano delle OOPP triemali è prevista una scuola in Via

Agnetta  con  spazi  verdi.  Gli  alumi  della  scuola  Scelsa,  per  fare  attività  fisica,

prendono un pullman che li porta alla scuola Pagliarelli.  Si deve comprendere che la

città  non  è  più  limitata  allo  spazio  tra  la  stazione  e  il  Politeama,  ma  bisogna

riqualificare le periferie.

S'inserisce  nel  dibattito  il  Sig.Siracusa,  che  dichiara  che  occorre  ripristinare  la

linea urbana di  autobus che colleghi Via Altofonte,  Villa d'Orleans e il parcheggio

Basile, per dare la possibilità ai ragazzl della periferia di raggiungere le scuole.

Prende la parola il Consigliere Gulemi, che vuole complimentarsi con il Comitato

perché, in questo momento da parte dei cittadini, esiste una disaffezione alla politica:

ma qui si và controcorrente, perché i ,cittadini si sono aggregati e dedicano una parte
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del  1oro  tempo  alla  riqualificazione  del  territorio.  Le  criticità  rappresentate  dal

Comitato oggi, il Consiglio le conosce da tempo perché ha il dovere di raccogliere le

istanze e sottoporle all'amministrazipne centrale. Per quanto riguarda la scalinata, da

ami  se  ne  chiede  la  realizzazione,  perché  esiste  un  problema  di  sicurezza  cui

dovrebbe pensare chi è preposto me.ntre invece non fa niente. Per quanto riguarda la
*

delegazione  di  Villagrazia,  è  inammissibile  che  1'amministrazione  pemetta  che  vi

abitino famiglie quando dovrebbe essere ristrutturata e resa fiuibile ai cittadini poiché

è  inconcepibile  che una borgata resti  sprowista di una delegazione.  Esiste   troppa

distanzatral'amministrazioneeic¢siglieridicircoscrizione.

Interviene  il  Presidente,.  che  dichiara  che,  anche  se  fa  parte  della  coalizione

vincente,  quando  c'è  da  criticarla  va  fatto;  1a  vera  battaglia  è  dare  potere  alle

Circoscrizioni. Al momento dell'insediamento, il Sindaco aveva promesso che, entro
*,

sei mesi sarebbe partito il decentramento ma, fino ad oggi, non si è verificato nulla. 11',3,

Comitato è una forza e una risorsa anche per il Consiglio. 11 Progetto  della scalinata è
t.

stato redatto perché  il  Consiglio  di  Circoscrizione ha avuto un ruolo deteminante,

avendo chiesto il cartonaggio per la verifica del terreno, che però si è arenato perché

l'amministrazione non è riuscita a mettersi d'accordo con il proprietario del terreno.

Alle ore 9,40 entra il Consigliere  Quartararo  Risultano presenti 9 Consiglieri.
\

Prende  la parola il  Sig.  Semprevi+o,  che  specifica che,  in Via Orecchiuta,  sono

state realizzate vasche per il contenimento delle acque  perché, quando si verifica un

guasto  all'impianto  idraulico,  1a  borgata  resta  in  assenza  di  acqua  per  tre  giomi:

bisognerebbe chiedere all'AMAP di n}etterle in fimzione.
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Interviene  il  Presidente,  che' dichiara  che  sarebbe  opportuno  concentrarsi  su  un

solo intervento da chiedere all'amministrazione. La chiusura della delegazione è stata

dettata oltre che dall 'inagibilità anche per la poca produttività

Interviene il Consigliere llardi, che si co

che   sta   svolgendo   sul  territorio,   riia  riba

limenta con il Comitato per 1'attività

che,   le  tematiche  affrontate  dal

Comitato,  sono  state  tante  volte  discusse  in  Consiglio,  ma  1'amministrazione  non

recepisce  le  richieste  e  in questo momento  di  ristrettezze  economiche  non riesce  a

sostituire neanche una lampada.

S'inserisce il Sig.  Semprevivo, che dichiara che 1'amministrazione di Orlando, in

questa legislatura, doveva riqualificare le periferie perché i cittadini  sono stanchi di

interventi tampone; le periferie possiedono grandi risorse che devono essere sfruttate.

11 Presidente, alle ore 10,00,  sospende la seduta per dieci minuti.

Presiede la seduta il Vice  Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Istr.re Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll.re  Prof.1e Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  10,10  riapre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Quartararo, Rappa e Terranova. Risultano presenti  s  Consiglieri.

11 Presidente infoma il Consiglio che arrivano sempre in Circosórizione lamentele

riguardo   la  presenza  di  rifiuti     ingombranti  nel  territorio   circoscrizidnale,   che



sembrano verg e proprie discariche. E' vero che il servizio spesso non funziona, ma

spessosonoanchelepersoneanchein.Civiliicolpevoliditaledegrado.

11 Presidente, esauriti gli argomenti, alle ore 10,20 chiude la seduta.



Ietto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

É -5-  18

IL SEGRETARIO

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

'  Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal    / É  -  )~ `  (#'  a tutto il decimo giorno

successivo.

'   Palemo,lì

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il  2±=±=++  a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi de] combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Pale-o, lì

IL SEGRETARIO

`f-.-J


